Capítulo 1

Preparativos para la gran aventura

Era un día gris en Alemania y todo está listo para el gran viaje que cambiará la vida de un joven aventurero. El joven alemán, llamado Markus lleno de expectativas y entusiasmo, se encuentra en su hogar organizando los últimos preparativos antes de partir hacia tierras lejanas.

El joven se mueve de un lado a otro empacando su equipaje con mucha atención, asegurándose de no olvidar nada. En su mochila empaca los objetos más imprescindibles como su cámara fotográfica, su pasaporte, sus tarjetas de crédito y una foto de su familia. ¡Nada puede faltar!

En su habitación, la inquietud¹ llena el aire mientras Markus recuerda las razones que lo impulsaron a emprender esta aventura, siempre ha sentido una profunda curiosidad por las culturas extranjeras y anhela² descubrir nuevos horizontes. Además, ha escuchado maravillas sobre la riqueza cultural y la belleza natural de Perú, un país mágico que se convertirá en su destino.

¹ inquietud = Unruhe

² anhela = Sehnsucht

Mientras termina de empacar su maleta con sus pertenencias³ más preciadas, empieza a imaginar las experiencias que le esperan durante su viaje, montañas majestuosas, ruinas antiguas y personas amigables bailan en su mente. El joven está deseoso⁴ por sumergirse⁵ en una cultura completamente diferente a la suya, aprender las tradiciones y costumbres peruanas.

El momento de la despedida finalmente llega. Markus se reúne con su familia donde las emociones se entrelazan en abrazos y palabras de aliento, sus padres llenos de orgullo y preocupación, le recuerdan que siempre estarán allí para él. Su hermana menor con lágrimas en los ojos le hace prometer que se cuidará mucho durante su aventura y ella le promete que lo esperará ansiosamente para escuchar sus increíbles historias a su regreso.

El corazón de Markus se llena de mucha felicidad al darse cuenta de lo importante que es y cuánto significa para su familia, sabe que este es un momento decisivo⁶ en su vida. Es un paso hacia lo desconocido que lo enriquecerá⁷ y lo cambiará para siempre, mientras se despide de cada uno de sus seres

³ pertenencias = Besitztümer

⁴ deseoso = sehnsüchtig

⁵ sumergirse = eintauchen

⁶ decisivo = entscheidend

⁷ enriquecer = bereichern

queridos, Markus siente una mezcla de sentimientos y no puede ocultar su nerviosismo, pero siempre con una gran sonrisa en el rostro. Sabe que está dejando atrás su hogar, pero también entiende que el mundo está lleno de posibilidades.

Con las despedidas detrás de él, Markus cierra la puerta de su hogar y camina hacia el taxi que lo llevará al aeropuerto, a cada paso que da siente como la adrenalina crece más y más dentro de él. No sabe exactamente qué le depara el futuro, pero está listo para enfrentar cualquier desafío⁸ y descubrir las maravillas que le esperan en Perú.

Y así, con el corazón lleno de felicidad y la mente llena de ilusiones, el joven se adentra en la aventura, dejando atrás las comodidades de su hogar en busca de sus sueños, experiencias, amistades y la gran oportunidad de descubrir un país lleno de encanto y maravillas.

-

⁸ desafío = Herausforderung